

Une maison et une école de communion

Au cours de la Journée Mondiale de prière pour la sanctification du Clergé, le Pape Jean-Paul II a rappelé que le grand défi du millénaire qui commence consiste à « faire de l'Eglise une maison et une école de communion ».

05/07/2003

CITE DU VATICAN, 27 juin 2003 (VIS).
En la Solennité du Sacré-Cœur, le
Pape

a reçu les participants à un congrès organisé par la Fédération italienne de

l'Union apostolique du Clergé et des représentants de la nouvelle Union apostolique des Laïcs.

Après avoir évoqué le thème de réflexion du congrès, « Vivre l'Eglise particulière comme modèle de communion trinitaire. La spiritualité diocésaine est une spiritualité de communion », le Saint-Père a rappelé que

« le Mystère de la communion trinitaire est la plus haute référence de la communion ecclésiale ».

Puis Jean-Paul II a rappelé que, dans la Lettre apostolique Novo Millennio

Adveniente, il a écrit que « le grand défi du millénaire est de faire de

l'Eglise une maison et une école de communion, ce qui implique avant tout

de promouvoir une spiritualité de la communion ». Cet effort nécessite « une

conversion radicale au Christ, une ouverture confiante à l'action de

l'Esprit Saint, un accueil sincère des frères ».

« La Journée mondiale de prière pour la sanctification du clergé, qui tombe

aujourd'hui, est une excellente occasion de demander au Seigneur l'envoi de

saints et de ministres de son Eglise ».

La Pape a enfin souligné que « pour atteindre l'idéal de sainteté tous les prêtres doivent suivre l'exemple du divin Maître... Un saint de notre temps -a-t-il ajouté-, *Josemaría Escrivá*, écrivit que 'le Seigneur se sert de nous comme de flambeaux, pour que sa lumière éclaire... Il dépend de nous que soient nombreux ceux qui ne restent pas dans les ténèbres, mais qui marchent sur les chemins conduisant à la vie éternelle'. Mais -a-t-il conclu- comment allumer ces flammes de lumière et de sainteté sinon du cœur du Christ, source inépuisable de charité ? ».

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/une-maison-et-
une-ecole-de-communion/](https://opusdei.org/fr/article/une-maison-et-une-ecole-de-communion/) (22/02/2026)